

Kodim 0827/Sumenep Gelar Program Bakti Kemandirian Masyarakat TA. 2023

Achmad Sarjono - SUMENEP.KINERJA.CO.ID

Oct 2, 2023 - 14:07



SUMENEP - Kodim 0827/Sumenep mengajak seluruh masyarakat mengikuti kegiatan Program Bakti TNI Kemandirian Masyarakat TA. 2023. Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian TNI AD terhadap masyarakat yang berada di wilayahnya.

Mengusung tema "Membangun Kemandirian Masyarakat Melalui Pemberdayaan Potensi Wilayah" kegiatan berlangsung di Aula Makodim 0827/Sumenep dan

Pabrik Silase Jagung di Kertasada, Kecamatan Kalianget, Kabupaten Sumenep. Senin (2/10/2023).

Adapun materi yang diberikan meliputi penyuluhan pengembangan potensi wisata lokal dan praktek pengembangan potensi pengolahan hasil pertanian.

Pjs. Pasiter Kodim 0827/Sumenep Lettu Inf Eko Purwidyanto mengatakan program kemandirian masyarakat ini untuk membantu Pemerintah Daerah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui peningkatan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan.

"Tadi kita sudah ke lokasi pabrik silase, masyarakat melihat langsung proses pembuatan pakan fermentasi, ini peluang bagi masyarakat untuk mengembangkan komoditi jagung," ujarnya.

Menurutnya, menanam jagung untuk bahan silase, panennya tergolong singkat yakni 80-85 hari.

"Jagung silase ini, batang, daun dan buahnya di pakai semuanya jadi tidak terbuang, dan harga pemasarannya pun tergolong fantastis, tentunya masyarakat akan sejahtera,"ujarnya.

Termasuk memberdayakan potensi lokal, Pjs. Pasiter Lettu Eko mengajak masyarakat untuk menjadi lebih mandiri dan memiliki peluang untuk meningkatkan taraf hidupnya sendiri.

"Tujuan yang lain dilaksanakan kegiatan ini adalah agar kita bisa sama-sama belajar, kita tidak boleh berpangku tangan potensi yang adadi wilayah, kita kelola sebaik mungkin, misal tadi jagung silase, banyak petani lainnya yang sudah merasakan hasilnya," tuturnya.

Dalam aplikasinya, seluruh masyarakat yang hadir diajarkan langsung cara pengolahan jagung menjadi silase pakan ternak dan juga cara bertani jagung yang benar, mulai dari pengolahan lahan, perawatan hingga panen.

"Antusias masyarakat dalam kegiatan ini sangat tinggi, tercermin dengan banyaknya pertanyaan yang disampaikan kepada narasumber. Hal ini juga menunjukkan bahwa Program Bakti TNI Kemandirian Masyarakat yang diselenggarakan oleh Kodim 0827/Sumenep sangat bermanfaat untuk masyarakat," tutup Pjs. Pasiter Lettu Inf Eko Purwidyanto. (*)